

# Recuperará GDF barranca para la autosuficiencia hídrica

MAGNOLIA VELÁZQUEZ

El Gobierno de la ciudad de México decretó área de valor ambiental a la barranca de Tarango, en la delegación Álvaro Obregón, lo anterior con el fin de recuperar la autosuficiencia hídrica de recarga de la cuenca de del Valle de México.

Sin embargo y pese al anuncio del decreto hecho por el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, aún no existen programas específicos para el rescate de esta barranca, la cual forma parte de los territorios estratégicos para la sustentabilidad de la ciudad; sobre todo para la disponibilidad de agua ya que la barranca es una fuente de recarga **acuífera**.

Luego de la presentación del decreto de la barranca de Tarango, el delegado en Álvaro Obregón, José Luis Zamora reconoció que aún no existe un programa sobre las acciones específicas de rescate, de la

misma forma admitió que tampoco cuentan con un presupuesto para los trabajos.

Asimismo, el jefe delegacional precisó que todavía no tienen estudios de impacto, es decir, desconocen si tendrán que reubicar viviendas de la zona que se encuentren dentro del perímetro de conservación.

No obstante, José Luis Zamora señaló que en los próximos días se comenzará, junto con otras dependencias del gobierno a analizar la situación de las viviendas para descartar la reubicación de las mismas.

Precisó que aunque no existen todavía programas de rescate, el hecho de haberse publicado en la Gaceta Oficial el decreto es importante por-

que ya se puede comenzar a trabajar en la conservación del área.

“El decreto impedirá construcciones o invasiones y eso ya es un gran paso”, comentó el jefe delegacional de Álvaro Obregón. ■

## 33

### BARRANCAS

decretará el GDF como área de valor ambiental



ARCHIVO

